



EN EL PARQUE ITALIA SE REALIZÓ EL DESFILE CÍVICO MILITAR.

## Emotivo desfile por el nuevo aniversario de Carabineros

**VALPARAÍSO.** *En la instancia se recordó a los policías mártires de la Araucanía.*

**D**urante la mañana de ayer, Carabineros de la región de Valparaíso conmemoró un nuevo aniversario institucional retomando el tradicional desfile cívico militar en el Parque Italia, en el centro de la ciudad puerto.

“Hemos vuelto a las calles de Valparaíso, en una formación impecable, en un desfile solemne para nuestros vecinos y vecinas. Después de seis años Carabineros se hace presente en esta región y, sobre todo, en la capital de la región, así que muchas gracias a todos quienes nos acompañaron y están con nosotros”, detalló la general Patricia Vásquez, jefe de la Zona de Carabineros Valparaíso.

El evento se desarrolló con la presencia de diversas autoridades regionales de gobierno, del Congreso Nacional, castrenses, alcaldes y alcaldesas e invitados especiales, contando con la participación de la comunidad, haciendo partícipe de esta celebración a las familias porteñas.

“Celebramos el desfile que se ha llevado a cabo con mucha alegría, pero también con mucha solemnidad recordando también a los mártires de carabineros que han dado la vida en razones de su servicio y entrega a la comunidad”, detalló la seremi (i) de Seguridad Pública, Paula Gutiérrez.

En la ceremonia, en la cual se recordó a los mártires institucionales y, en especial, a los “héroes de Arauco”, se condecoró al prefecto de la Prefectura de Viña del Mar, coronel Leonardo Cárdenas, quien cumplió 30 años de servicio en la institución; así también la cabo segundo Solange Iturra, de la séptima comisaría La Calera, por su destacada labor al salvar la vida de una pequeña de 3 años en peligro de asfixia.

“Se ha destacado el compromiso de Carabineros con la seguridad, con los habitantes, con los ciudadanos y ciudadanas de nuestra región”, resaltó el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme. **CS**